

昨年を顧みますと、新型コロナウイルスの蔓延による外食産業の需要低迷やロシアのウクライナ侵攻に端を発しました肥料・飼料の急激な高騰、さらには電気代・燃料代等の値上げなど農業者にとっては災害級の嵐が吹き荒れた激動の一年でした。今年こそは嵐がおさまり農業経営が安定することを切に願つております。

さて、国では農業経営者の高齢化や少子化による農業者の減少を喫緊の課題として、農地の集約・集積化を進めています。

令和5年度までに集積率80%という目標を掲げました、目標達成が困難であるた



## 会長あいさつ

農業委員會  
會長 高久和司

ることを義務化し、更なる農地集積の推進を図っています。計画策定にあたり、農地の10年後の集積・集約の目標を図示した「目標地図」を農業委員会で作成いたします。

作成にあたり、農地を所有している皆様に「貸したい」「借りたい」等の意向調査や話し合い等を実施いたしますのでご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、今年の7月で農業委員及び農地利用最適化推進委員が3年間の任期満了を迎えることになります。

明けましておめでとうございます。日頃より農業委員会の活動に対し、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

め、令和4年度に農業経営基盤強化促進法等の一部を改正し、担い手への集約化や将来の農地の効率的かつ総合的な

この3年間、農地法に基づく許認可や農地利用の最適化のため活動してまいりました。今後もさらなる農業の発展に向けて、農業委員会一丸となつて業務に取り組んでまいります。



**町農地等利用最適化推進に関する意見  
及び町農業等施策並びに予算に関する要望  
及び町からの回答**

農業委員会では、「令和5年度町農地等利用最適化推進に関する意見及び町農業等施策並びに予算に関する要望」をまとめ、10月4日に平山町長へ要望書を提出し、11月21日に町から回答がありました。

要望、回答の概要是、次のとおりです。



10月4日要望活動時の様子。農業委員会は会長を含む二役と事務局長が平山町長へ要望事項を伝えました。